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Кизильский муниципальный район, пожалуй, смело можно назвать 
одним из самых отдаленных от столицы Южного Урала, ведь располо-
жен он на границе с Башкирией и Оренбургской областью. В силу своего 
географического положения есть в нем и свои особенности. Кстати, в 
переводе с тюркского языка Кизил означает «красный». Не секрет, что с 
давних времен красным называли все красивое. Природа Кизильского 
района действительно радует глаз, к слову, недалеко отсюда располо-
жен всемирно известный исторический памятник – Аркаим.

КИЗИЛЬСКИЙ РАЙОН:
ПРОБЛЕМЫ И ВОЗМОЖНОСТИ Для кого-то 1 Мая –  

это День Весны и Труда,  
кто-то воспринимает его как 
День солидарности трудящихся. 
Но самое главное, он для всех 
остается настоящим праздником. 
Это возможность провести время  
с родными и близкими, 
встретиться в неформальной 
обстановке с коллегами  
и подтвердить тот факт,  
что человек труда – это призвание 
тысяч людей.

Около 15 000 жителей столицы 
Южного Урала приняли участие  
в праздничном шествии  
и демонстрации. Следуя 
традициям, челябинцы пришли 
с плакатами, транспарантами, 
флагами своих предприятий  
и воздушными шарами.

Материал с первомайской 
демонстрации читайте на стр. 8

Уважаемые земляки!  
Дорогие ветераны!

Поздравляю вас с Днем Победы!
Сколько бы ни мину-

ло лет с победной весны 
1945 года, для нас нет 
более святого праздника, 
чем День Победы. В нем 
величие нашего народа, 
мужество поколения по-
бедителей, горе потерь и 
радость встреч. 

В переломные момен-
ты истории южноуральцы 
всегда были на переднем 

крае. В годы войны в Челябинской области было 
создано 60 различных воинских формирований, 
ушли на фронт свыше одного миллиона человек. 
С 1941 по 1945 год погибли в боях, умерли от ран 
в госпиталях и пропали без вести 157 тысяч наших 
земляков.

Труженики тыла дали фронту 18 тысяч тяжелых 
танков и самоходных орудий, более 130 тысяч 
вагонов снарядов. Каждый месяц армия получала 
45 челябинских катюш. Южноуральцы давали кров 
эвакуированным, лечили, возвращали в строй 
бойцов и командиров, снабжали армию хлебом.

Давайте в эти дни вновь почтим память наших 
земляков, вновь принесем цветы к Вечному огню, 
расскажем детям и внукам, какую цену наша стра-
на заплатила за победу, какое страшное будущее 
готовил нам фашизм. 

Дорогие ветераны! Низкий вам поклон за рат-
ный и мирный труд, житейскую мудрость, актив-
ную жизненную позицию! Крепкого вам здоровья, 
долголетия, уважения и любви ваших близких!

С праздником вас, дорогие земляки! С Днем 
Победы!

Председатель  
Законодательного Собрания  

В.В. МЯКУШ

ДЕНЬ НАшЕЙ СОЛИДАРНОСТИ

Впоследних числах апреля 
Кизильский муниципаль-
ный район с рабочим 

визитом посетил председатель 
Законодательного Собрания Челя-
бинской области Владимир Мякуш, 
лидер регионального отделения 
партии «Единая Россия». Спикера 
областного парламента сопрово-
ждали заместитель председателя 
Заксобрания Александр Журавлев 
(фракция «Единая Россия») и депу-
тат Александр Мотовилов (фракция 
«Единая Россия»). Цель визита де-
путатского десанта – не только зна-

комство с ситуацией в социально-
экономической сфере района, но и 
проверка реализации партийного 
проекта «Единой России» «России 
важен каждый ребенок». Програм-
ма поездки довольно насыщенная, 
парламентарии посетили несколь-
ко важнейших социальных объек-
тов Кизильского муниципального 
района, встретились с местными 
жителями, ответили на интере-
сующие их вопросы, обменялись 
мнениями, замечаниями, предло-
жениями.

Продолжение на стр. 5.

С ДНЕМ 
ПОБЕДЫ!
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НОВОЕ  
В ЗАКОНОДАТЕЛЬСТВЕ

Южноуральские парламентарии на 
заседании, состоявшемся 24 апреля, 
в трех чтениях приняли проект зако-
на, вносящий изменения в некоторые 
законы Челябинской области.

Прежде всего, принятым законом 
в законодательство вносятся по-
следние изменения, связанные с 

введением должности председателя пра-
вительства Челябинской области. Закон 
устанавливает, что губернатор, являясь 
высшим должностным лицом области, 
формирует правительство, а председа-
тель правительства его возглавляет и ру-
ководит деятельностью исполнительных 
органов государственной власти области. 
Помимо этого вводятся и новые должно-
сти государственной гражданской службы 
Челябинской области.

Также утвержденный законопроект 
вносит изменения в законы Челябинской 
области «О регистре муниципальных нор-
мативных правовых актов Челябинской 
области» и «О нормативных правовых 
актах Челябинской области» и исключает 
процедуру направления экспертных за-
ключений правительства Челябинской 
области в органы (должностным лицам) 
местного самоуправления муниципаль-
ных образований Челябинской области 
для рассмотрения и принятия мер по при-
ведению муниципальных нормативных 
правовых актов в соответствие с законо-
дательством. Эти изменения вносятся в 
связи с определением Верховного суда 
Российской Федерации и со сложившейся 
практикой опубликования нормативных 
правовых актов Челябинской области.

Оксана ВЕЛИКАЯ

Единогласно в трех чтениях 
народные избранники приняли 
проект закона «Об исполнении об-
ластного бюджета за 2012 год», с 
докладом по которому выступил 
министр финансов Челябинской 
области Андрей Пшеницын.

Исполнение бюджета про-
шлого года обсуждалось на 
публичных слушаниях, кото-

рые состоялись в середине апреля в 
областном парламенте. Тогда в обсуж-
дении итогов главного финансового 
документа региона приняли участие 
южноуральские законодатели, пред-
ставители органов исполнительной 
власти, органов власти муниципаль-
ного самоуправления, общественных 
организаций. Организатором публич-
ных слушаний был комитет по бюд-
жету и налогам. «Парламентская не-
деля» подробно рассказывала об этом 
в одном из прошлых своих номеров.

Напомним основные параметры 
бюджета Челябинской области 2012 
года.

Общий объем поступлений доходов 
областного бюджета в 2012 году – 98 
миллиардов 553 миллиона рублей. 
По сравнению с 2011 годом рост по-
ступлений составил девять процентов. 
Основная часть этих средств – соб-
ственные доходы, которые получены 
за счет налоговых и неналоговых по-
ступлений – 73 миллиарда 872,8 мил-

лиона рублей. Это на 11,2 процента 
больше, чем в 2011 году.

Что касается безвозмездных посту-
плений, то в 2012 году они составили 
24 миллиарда 680,3 миллиона рублей, 
по сравнению с 2011 годом рост соста-
вил 3,6 процента.

Расходы южноуральского бюджета 
в прошлом году составили 97 милли-
ардов 578,5 миллиона рублей. 

В приоритете областного прави-
тельства, как и прежде, были расходы 
на социалку. Все они были выполнены 
в полном объеме. Доля расходов по 
социальным направлениям (образо-
вание, здравоохранение, социальная 
политика, спорт, культура) составили 
63 миллиарда 805,7 миллиона рублей, 
это 65,4 процента от общего бюдже-
та Челябинской области 2012 года. 
Были выполнены указы президента 
Российской Федерации. С 1 октября и 
с 1 ноября прошлого года значитель-
но выросла средняя заработная плата 
педагогических работников образова-
тельных учреждений и сравнялась со 
средней по экономике области уровня 
– 22 633 рубля, в дошкольных об-
разовательных учреждениях – до 16 
323,5 рубля.

Почти 9 миллиардов рублей было 
направлено на развитие дорожного хо-
зяйства, 4 миллиарда 608 миллионов – 
на жилищно-коммунальное хозяйство, 
на поддержку сельского хозяйства – 
более трех миллиардов рублей. 

Активно помогал региональный 
бюджет и муниципалитетам: 51 мил-
лиард 227,6 миллиона рублей было 
перечислено в виде межбюджетных 
трансфертов местным бюджетам. 

– Нет необходимости напоминать, 
что 2012 год был для экономики Че-
лябинской области непростым, – за-
метил председатель Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, 
председатель комитета по бюджету 
и налогам Владимир Мякуш (фрак-
ция «Единая Россия»). – Однако при 
формировании бюджетной политики 
губернатору, областному правитель-
ству, Законодательному Собранию 
удалось сохранить главный принцип 
формирования и исполнения об-
ластного бюджета – взвешенность и 

продуманность. Именно поэтому нам 
удалось к концу году выйти на безде-
фицитный бюджет. Очень важно, что 
при этом все социальные обязатель-
ства, которые органы власти региона 
на себя взяли, выполнены в полном 
объеме. В рамках реализации указа 
президента Российской Федерации 
нам удалось повысить среднюю зар-
плату педагогическим работникам и 
довести ее до средней по экономике 
в области, было начато переселение 
жителей поселка Розы, проводились 
мероприятия по модернизации обра-
зования и здравоохранения, сохране-
ны темпы дорожного строительства, 
продолжалась поддержка сельхоз-
товаропроизводителей. Но все-таки 
остаются неиспользованные резервы. 

И этот вопрос также поднимался и на 
публичных слушаниях, и на заседании 
комитета по бюджету и налогам – 
имеющаяся задолженность за 2012 
год налогоплательщиков перед об-
ластным бюджетом. Она составляет 
6 миллиардов 641 миллион рублей; 
если сравнивать с 1 января 2012 года, 
то эта задолженность увеличилась на 
684,4 миллиона рублей. Участники 
публичных слушаний приняли соот-
ветствующие рекомендации, которые 
прежде всего направлены на дальней-
шее увеличение доходов областного и 
местных бюджетов.

Стоит отметить, что в ходе обсуж-
дения итогов бюджета прошлого года 
депутаты признали его исполнение 
удовлетворительным.

БюДЖЕТ 2012 гОДА ПРИЗНАН ДЕПуТАТАМИ 
уДОВЛЕТВОРИТЕЛЬНЫМ

В трех чтениях на очередном заседании 
Законодательного Собрания Челябинской об-
ласти были приняты изменения в главный 
финансовый документ региона. Выступая 
перед парламентариями, министр финансов 
области Андрей Пшеницын рассказал, что в 
южноуральскую казну поступили дополни-
тельные финансовые трансферты из феде-
рального бюджета. Именно этим обуслов-
лена необходимость внесения изменений в 
закон «Об областном бюджете на 2013 год и 
на плановый период 2014 и 2015 годов».

-Законопроектом предусматривается 
увеличение доходов областного бюд-
жета на 4 миллиарда 640,6 миллиона 

рублей за счет поступивших дополнительных фе-
деральных трансфертов, – рассказал Андрей Пше-
ницын. – Кроме того, увеличиваются расходы на 
4 миллиарда 680,6 миллиона рублей. Также про-
ект закона предусматривает перераспределение 
средств областного бюджета, в том числе в целях 
поэтапного повышения заработной платы работ-
никам бюджетной сферы в соответствии с указами 
президента Российской Федерации. Дополнитель-
ные федеральные трансферты направляются по 
целевому назначению.

1 миллиард 604,7 миллиона рублей направит-
ся на государственную поддержку сельхозтоваро-
производителей; на модернизацию региональных 
систем общего образования – 991 миллион. На 
приобретение антивирусных препаратов для про-
филактики и лечения южноуральцев, инфициро-
ванных ВИЧ и гепатитом В и С, будет направлено 
477,4 миллиона рублей. 

Более 90 миллионов рублей предусмотрено на 
предоставление путевок на санаторно-курортное 
лечение, а также бесплатный проезд до места ле-
чения и обратно отдельным категориям граждан. 

На газификацию и улучшение жилищных 
условий в рамках реализации Федеральной це-

левой программы «Социальное развитие села 
до 2013 года» запланировано почти 63 миллиона 
рублей. 4 миллиона 600 тысяч будет потрачено на 
выплату денежного поощрения лучшим южно-
уральским учителям.

Также из средств федерального Фонда обяза-
тельного медицинского страхования направлено в 
Челябинскую область 566 миллионов 843,1 тысячи 
рублей. 501,8 миллиона рублей – на обеспечение 
отдельных категорий граждан лекарственными 
препаратами, медицинскими изделиями и специ-
ализированными продуктами лечебного питания 
для детей-инвалидов; 65 миллионов рублей – на 
единовременные компенсации молодым меди-
кам, которые приняли решение работать на селе. 
К слову, из областного бюджета на эти же цели 
направляется пять миллионов рублей. Таким обра-
зом, 70 молодых медиков, решивших работать на 
селе, смогут получить по миллиону подъемных.

Добавим, что часть расходов включается в 
бюджет за счет остатков целевых средств на на-
чало года. Из этих средств 18,2 миллиона руб- 
лей направляется на переселение граждан из 
аварийного жилищного фонда, 11,7 миллиона 
– на реализацию областной целевой програм-
мы «Преодоление последствий радиационных 
аварий на производственной объединении 
«Маяк» и обеспечение радиационной безопас-
ности Челябинской области на 2011 – 2015 
годы».

С учетом вносимых изменений поменялись 
и параметры регионального бюджета. Доходная 
часть областной казны составляет 91 миллиард 
225,1 миллиона рублей, расходная – 103 милли-
арда 121 миллион рублей. Несколько увеличил-
ся дефицит, в настоящий момент он достигает 
11 миллиардов 895,9 миллиона рублей.

Ирина ЯББАРОВА

МИЛЛИОНЫ НА РАЗВИТИЕ
Владимир МЯКУШ, председатель Законодательного Собрания Челябинской области, 

председатель комитета по бюджету и налогам (фракция «Единая Россия»):
– Поступившие в область федеральные трансферты 

носят целевой характер. В первую очередь средства на-
правляются на поддержку сельхозпроизводителей, на 
модернизацию региональных систем общего образова-
ния, оказание помощи отдельным категориям граждан. 
Часть средств связана с перераспределением остатков 
на начало года как федерального, так и областного 
бюджетов. Все эти изменения увеличивают бюджет и по 
доходам, и по расходам. Дефицит на сегодняшний день 
планируется на уровне почти 12 миллиардов рублей. 
Мы помним ситуацию 2012 года, когда дефицит област-
ного бюджета был 10 миллиардов рублей, но мы были 
настроены оптимистично и надеялись ликвидировать 
дефицит к концу года – так и случилось. И в текущем 
году надеемся на помощь наших предпринимателей, 
предприятий Челябинской области, надеемся, что экономика региона будет набирать обороты в 
своем развитии и к концу года мы сможем выйти на бездефицитный бюджет. Тем не менее, не-
смотря на некоторые трудности, все социальные гарантии и обязательства, которые взяли на себя 
органы власти Челябинской области, будут выполнены в полном объеме.
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РАБОТА ПРОДОЛЖАЕТСя
23 апреля состоялось очередное заседа-

ние рабочей группы по вопросу разработки 
нормативных правовых актов Челябинской 
области, направленных на обеспечение 
своевременного проведения капитального 
ремонта общего имущества в многоквар-
тирных домах, расположенных на террито-
рии Челябинской области.

В связи с принятыми в прошлом году из-
менениями в Жилищный кодекс Россий-
ской Федерации у регионов появилась 

обязанность разработать ряд нормативных право-
вых актов по созданию системы своевременного 
проведения капитального ремонта общего иму-
щества в многоквартирных домах. Первый этап 
– это подготовка законопроекта. На сегодняшний 
день разработанный рабочей группой проект за-
кона уже направлен в правительство Челябинской 
области, где проходит экспертизу государственно-
правового управления, министерства строитель-
ства, инфраструктуры и дорожного хозяйства и 
министерства финансов Челябинской области. На 
рассмотрение депутатов законопроект направят 
после подготовки общего экспертного заключения 
этих трех ведомств и решения губернатора. В на-
стоящее время минстрой уточняет размер затрат 
областных средств для реализации и обеспечения 
деятельности новой системы. На заседании рабо-
чей группы было принято решение вынести за-
конопроект на рассмотрение на майское заседание 
Законодательного Собрания Челябинской области. 
Также на заседании члены рабочей группы рассмо-
трели ряд дополнительных вопросов и поправки, 
поступившие от членов группы.

Оксана ВЕЛИКАЯ

ФОМС: ФИНАНСОВЫЕ ИТОгИ
На очередном заседании Законодательного Собрания Челябинской 

области об исполнении бюджета Челябинского областного фонда обяза-
тельного медицинского страхования за 2012 год отчитался директор ре-
гионального фонда Михаил Вербитский. Он отметил, что за прошлый год в 
бюджет Челябинского ФОМСа поступил значительный объем финансовых 
средств, который был направлен на погашение дефицита, реализацию 
национального проекта «Здоровье», а также на модернизацию системы 
здравоохранения.

ЗАКОН эНЕРгОСБЕРЕЖЕНИя
В трех чтениях депутаты Законодательного Собрания 

Челябинской области приняли законопроект «Об энергосбе-
режении и о повышении энергетической эффективности на 
территории Челябинской области», основная цель которого 
– создание правовых, экономических и организационных 
основ стимулирования энергосбережения и повышения 
энергетической эффективности.

Необходимость принятия закона обусловлена обязатель-
ствами, которые взяло на себя областное правительство в 
рамках реализации соглашения, которое было подписано 

осенью прошлого года Министерством энергетики Российской Фе-
дерации и правительством Челябинской области. Об этом рассказал 
депутатам заместитель министра строительства, инфраструктуры 
и дорожного хозяйства Иван Белавкин. Указанный документ пред-
полагает предоставление из федерального бюджета субсидий на 
реализацию региональной программы в области энергосбережения 
и повышения энергетической эффективности.

– Принятие законопроекта позволит повысить эффективность 
реализации на территории Челябинской области государственной 
политики в сфере энергосбережения и энергоэффективности, – до-
бавил Иван Викторович. – Кроме того, это повысит рейтинг региона 
при подаче заявки на реализацию областной целевой программы 
по энергосбережению.

Отвечая за вопросы парламентариев о том, насколько резуль-
тативны предпринятые действия, Иван Белавкин заметил, что еще 
в прошлом году Южный Урал получил субсидии из федерального 
бюджета в объеме 500 миллионов рублей. При этом львиная доля 
этих средств была направлена на мероприятия по модернизации 
котельных. 

– Ликвидировав 42 неэффективные котельные в прошлом 
году и построив 39 новых современных котельных, нам удалось 
сократить убытки на 150 миллионов рублей, – прокомментировал 
представитель областного минстроя. – Кроме того, практически 
все бюджетные организации Челябинской области были оснаще-
ны приборами учета энергопотребления, проведен энергоаудит. 
Экономия на сегодняшний день подсчитывается, немного погодя 
мы сможем представить в цифровых показателях эффективность 
реализованных мероприятий.

Стоит добавить, что в середине апреля текущего года Челябин-
ская область также получила из федеральной казны более 180 
миллионов рублей на реализацию мероприятий по энергосбере-
жению.

Ирина ЯББАРОВА

На днях депутаты Законодатель-
ного Собрания Челябинской области 
установили дополнительные меры 
социальной поддержки бюджетни-
ков: в трех чтениях был одобрен 
проект закона «О государственной 
поддержке молодых учителей обще-
образовательных учреждений в Че-
лябинской области».

Как пояснил заместитель министра 
строительства, инфраструктуры и 
дорожного хозяйства Челябинской 

области Иван Белавкин, закон позволит на 
выгодных условиях оформить ипотечный 
кредит молодым учителям. 

– Законопроект разработан в целях 
исполнения поручений президента Рос-
сийской Федерации о создании специ-
альных условий ипотечного жилищного 
кредитования для молодых учителей 
государственных и муниципальных об-
разовательных учреждений, – пояснил 
Иван Викторович. – Предусматривается 
предоставление единовременной со-
циальной выплаты на оплату первона-
чального взноса по ипотечному кредиту 
с процентной ставкой не более 8,5 про-
цента годовых, но не более 20 процентов 
от суммы ипотечного кредита. Государ-
ственная поддержка будет оказываться 
молодым учителям не старше 35 лет, 
заключившим трудовые договоры на 
неопределенный срок по основному ме-
сту работы на должности учителя и при-
знанным нуждающимися в улучшении 
жилищных условий.

Вся работа будет проводиться в рам-
ках подпрограммы «Ипотечное кредито-
вание молодых учителей в Челябинской 
области» областной целевой программы 
«Доступное и комфортное жилье – граж-
данам России», которая будет действовать 
три года – с 2013-го до 2015-го. 

Из южноуральской казны на эти цели 
будет выделено 32,5 миллиона рублей, 
при этом предполагается, что на услови-
ях софинансирования федеральная казна 
выделит Челябинской области не менее 
39 миллионов рублей. Новые условия 
господдержки позволят за три года улуч-
шить жилищные условия порядка 750 
молодых педагогов. В случае увеличения 
финансирования может быть расширен 

и список потенциальных участников под-
программы.

При этом стоит отметить, что на феде-
ральном уровне определены три банка, 
которые будут выдавать ипотечные кре-
диты учителям. Кроме того, в программе 
принимает участие Агентство ипотечного 
жилищного кредитования Российской Фе-
дерации.

Ирина ЯББАРОВА

Юрий КАРлИКАНОВ, первый заместитель председателя Законодатель-
ного Собрания Челябинской области, председатель комитета по строи-
тельной политике (фракция «Единая Россия»): 

– На очередном заседании был принят 
крайне важный законопроект, который ка-
сается предоставления государственных мер 
поддержки молодым учителям. Он преду-
сматривает предоставление единовремен-
ной социальной выплаты на оплату перво-
начального взноса учителям по ипотечному 
кредиту, но не более 20 процентов от суммы 
кредита и установление процентной ставки 
ипотечного кредита не более 8,5 процента. 
Подобные меры позволят ежегодно почти 
250 педагогам улучшать жилищные усло-
вия. Размер социальной выплаты и порядок 
ее предоставления будет определен прави-
тельством Челябинской области. 

«учИТЕЛЬСКАя» ИПОТЕКА

Дата торжественного заседания выбрана не случайно. 
Ведь Общественная молодежная палата при Законода-
тельном Собрании Челябинской области была создана 

27 апреля 2006 года. А спустя еще четыре года был учрежден 
День молодого парламентария Челябинской области. На сегод-
няшний день молодежные парламентские объединения созда-
ны практически во всех муниципальных образованиях Южного 
Урала.

Приветствуя членов Общественной молодежной палаты, 
Александр Журавлев заметил, что депутаты областного парла-
мента ценят работу молодых парламентариев. Ряд предложений 
ОМП нашли поддержку на уровне Законодательного Собрания. 
Это говорит об эффективной работе молодежной палаты.

– Общественная молодежная палата – это площадка для мо-
лодых и активных, – уверен Александр Журавлев. – Она дает воз-
можность молодым людям проявить себя, решать те проблемы, 
которые на сегодняшний день существуют в молодежной среде.

Также вице-спикер регионального парламента пожелал Об-
щественной молодежной палате конструктивной и интересной 
работы.

С традиционным посланием выступил председатель Обще-
ственной молодежной палаты Эркин Маматов.

Кроме того, в состав ОМП были приняты новые члены. Все 
они прошли кандидатский стаж, активно работая в комиссиях 
молодежной палаты.

Завершилось торжественной заседание пополнением летопи-
си молодежного парламентаризма, которая была начата в 2010 
году.

Заместитель председателя Законодательного Собра-
ния Челябинской области, председатель комитета по со-
циальной и молодежной политике, культуре и спорту 
Александр Журавлев (фракция «Единая Россия») принял 
участие в торжественном заседании Общественной мо-
лодежной палаты. Встреча молодых парламентариев 
состоялась в конце апреля.

МОЛОДЕЖНАя ПАЛАТА: 
СЕМИЛЕТНИЙ РуБЕЖ

Доходы фонда в прошлом 
году составили 22,9 милли-
арда рублей. Доходная часть 

была сформирована за счет транс-
фертов из бюджета федерального 
фонда обязательного медицинского 
страхования, бюджета Челябинской 
области, налоговых и неналоговых 
поступлений.

Трансферты из областного бюджета 
были направлены на дополнительное 
финансовое обеспечение реализации 
территориальной программы обяза-
тельного медицинского страхования, 
дополнительную медицинскую по-
мощь, оказываемую участковыми 
терапевтами, педиатрами, врачами 
общей практики и медицинскими се-
страми.

Из средств федерального ФОМСа 
деньги направлялись на регио-
нальную программу модернизации 
здравоохранения, проведение до-
полнительной диспансеризации 
работающих граждан, проведение 
диспансеризации пребывающих 
в стационаре детей-сирот и детей, 
находящихся в трудной жизненной 
ситуации, на единовременные ком-

пенсации медицинским работникам, 
которые приняли решение работать 
на селе.

Что касается расходов, то они в 
общей сложности составили 22,6 мил-
лиарда рублей. Денежные средства 
направлялись на реализацию терри-
ториальной программы ОМС, модер-
низацию здравоохранения, диспан-
серизацию и по другим статьям. 2012 
год был завершен с профицитом в 
344,4 миллиона рублей.

Спикер областного парламента, 
председатель комитета по бюджету и 
налогам Владимир Мякуш (фракция 
«Единая Россия») заметил, что под-
робно данный вопрос рассматривался 
на комитете. Депутаты по итогам ис-
полнения бюджета ФОМСа прошлого 
года озвучили ряд пожеланий к рабо-
те Челябинского фонда обязательно-
го медицинского страхования в этом 
году. На особый контроль народные 
избранники взяли вопрос повыше-
ния заработной платы медицинским 
работникам.

Законопроект по этому вопросу 
был принят сразу в трех чтениях.

Ирина ЯББАРОВА



ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области

№ 13 (308) • 7 мая 2013 года4

За короткий срок сквер на 
Алом поле заметно преобра-
зился. За дружной работой 

депутатского десанта едва поспева-
ли водители грузовиков, вывозив-
шие огромные мусорные мешки с 
территории сквера.

Спикер регионального парламента 
Владимир Мякуш заметил: для За-
конодательного Собрания субботни-
ки на Алом поле стали уже доброй 
традицией и проходят они ежегодно. 
Парламентарии и аппарат Заксобра-
ния принимает в них самое активное 
участие.

– Традиция – великая сила, – 
сказал Владимир Викторович. – Эта 
традиция зародилась давно, и жива 
она до сих пор. В эти дни в Челябин-
ске и Челябинской области проходят 
субботники, южноуральцы активно 
в них участвуют. Ежегодно в таких 
субботниках принимает участие и 
Законодательное Собрание. Приятно 
потом прогуляться с детьми в этом 
сквере. Душа радуется, когда видишь 
результаты своего труда: везде чи-

сто, уютно, красиво. Вот так же чисто 
и уютно должно быть во всех насе-
ленных пунктах Южного Урала. Ведь 
там, где чисто, и люди счастливее. 
Стоит отметить, что депутаты Законо-
дательного Собрания не только уча-
ствуют в таких мероприятиях, но и 
сами организовывают их на своих из-
бирательных округах. И мы призыва-
ем южноуральцев принять участие в 
субботниках, совместными усилиями 
мы сможем сделать наш город, нашу 
область чище и уютнее.

 Владимира Мякуша поддержал и 
Александр Журавлев, который заме-

тил, что подобная работа и приятна, 
и полезна.

– Законотворчество немного по-
дождет, – добавил Александр Леони-
дович. – Все-таки мы делаем полез-
ное дело: наводим чистоту и порядок 
в сквере, да и для здоровья полезно 
заняться немного физическим тру-
дом на свежем воздухе. Уверен, что 
субботники – нужная традиция, и 
лично я всегда охотно принимаю в 
них участие.

– С советских времен нам доста-
лась замечательная традиция, на-
стоящий трудовой праздник – суб-
ботники, – дополнил слова коллеги 
Александр Мотовилов. – И в них 
активно участвуют не только жите-
ли Челябинской области, но и всей 
страны. Все прекрасно понимают, что 
никто, кроме нас самих, не наведет 
порядок в скверах, парках, на улицах 
города, поэтому жители охотно при-
нимают участие в субботниках. Ведь 
так приятно, когда вокруг чисто, бла-
гоустроенно.

Депутат Петр Дементьев при-
знался, что вообще любит наводить 
чистоту.

– Мне очень нравится прибирать-
ся, – заметил Петр Владимирович. 
– Наверное, потому что я садовод, и 
каждый раз приходится наводить по-
рядок у себя в саду, убирать высох-
шую листву, мусор. Но совсем другое 
– участвовать в субботниках, ведь, 
как правило, они проходят в коллек-

тиве, присутствует определенный дух 
соревнования. Сколько себя помню, 
всегда в них принимал участие. Но, 
если честно, удивляюсь, почему с каж-
дым годом мусора на улицах города 
становится все больше. Наверное, не-
обходимо с детского сада, со школы 
прививать правильное отношение к 
чистоте, может, тогда ситуация испра-
вится. И хочется обратиться к жителям: 
давайте будем аккуратнее, ведь мы 
живем в этом городе, это наш дом.

В том, что такие субботники важ-
ны, не сомневается и депутат Влади-
мир Горнов.

– После зимы город нужно очи-
стить от осенне-зимней грязи, – счи-
тает Владимир Михайлович. – Ведь 
глаз радуется, когда идешь по чи-
стому, благоустроенному городу. Ду-
маю, для любого человека совсем не 
трудно выделить немного времени и 
привести в порядок сквер, парк или 
родной двор. 

ПАРЛАМЕНТСКИЙ СуББОТНИК
Депутаты и аппарат Законодательного Собрания Челябинской об-

ласти, отложив ненадолго законодательные дела, покинув душные 
кабинеты, 23 апреля приняли участие в субботнике. За грабли, метлы 
и лопаты дружно взялись председатель Законодательного Собрания 
Владимир Мякуш (фракция «Единая Россия»), вице-спикер област-
ного парламента Александр Журавлев (фракция «Единая Россия»), 
депутаты-единороссы Константин Захаров, Андрей Самсонов, Николай 
Янов, Владимир Горнов, Петр Дементьев, Дмитрий Замятин, Михаил 
Видгоф.

Депутат Александр Журавлев.

Владимир Мякуш и депутат Александр Мотовилов.Депутаты Владимир Горнов и Михаил Видгоф.

Подготовила Ирина ЯББАРОВА, фото Наиль ФАТТАХОВА
Депутат Константин Захаров.
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РОССИИ ВАЖЕН КАЖДЫЙ 
РЕБЕНОК

Знакомство с жизнью района 
началось с посещения Кизиль-
ского детского дома для детей-

сирот и детей, оставшихся без попече-
ния родителей. Руководством детского 
дома для депутатов была организова-
на экскурсия по детскому учреждению, 
а ребята организовали настоящий кон-
церт с песнями и танцами. Кстати, во 
время экскурсии Владимир Викторо-
вич Мякуш настолько увлекся обще-
нием с ребятами, что даже согласился 
поиграть в настольный теннис.

Стоит отметить, что на сегодняшний 
день в детском доме проживает 36 
ребят, восемь воспитанников в этом 
году выпускается. Ребята вступают во 
взрослую жизнь, и все уже определи-
лись со своей будущей профессией.

– Я прожила здесь три года, но в 
этом году заканчиваю девятый класс, 
– рассказала Ксения Трошина. – Даль-
ше поеду учиться в Магнитогорск на 
крановщика-машиниста в училище 
№ 104. Если честно, немного груст-
но уходить отсюда, ведь здесь мои 
друзья, мы здесь как одна большая 
семья, жалко расставаться со всеми. 
Но, когда у меня будет возможность, 
обязательно буду приезжать сюда в 
гости.

По словам директора Кизильско-
го детского дома для детей-сирот и 
детей, оставшихся без попечения ро-
дителей, Людмилы Кулешовой, пода-
вляющее большинство выпускников 
уезжает в Магнитогорск, поскольку 
это ближайший крупный город, да и 
возможности для выбора учебного 
заведения там есть.

– Из восьми человек, которые в 
этом году выпускаются из нашего дет-
ского учреждения, пятеро мальчиков 
и две девочки, – рассказала Людмила 
Михайловна. – В этом году, кстати, 
впервые за 17 лет существования 
детского дома одна девочка выпуска-
ется после 11-го класса, обычно ре-
бята доучиваются только до девятого 
и уходят. Говоря о наших воспитан-
никах, нельзя не сказать, какие они 
у нас дружные. Для каждого нашего 
ребенка взаимовыручка, взаимопо-
мощь – на первом месте, они про-
сто не умеют быть равнодушными к 
трудностям и проблемам друг друга.

Познакомившись с условиями, в 
которых проживают воспитанники 
Кизильского детского дома, пооб-
щавшись с ребятами, депутаты За-
конодательного Собрания Челябин-
ской области остались довольны. От 
прачечной до детской игровой пло-
щадки – все продумано, сделано с 
учетом всех возрастных особенностей 
детей. Правда, без проблем совсем 
не бывает: кровля детского дома дав-
но требует ремонта. Но этот вопрос 
уже решен: в этом году из областного 
бюджета на необходимые ремонтные 
работы детскому дому будет выделе-
но 1 миллион 739,8 тысячи рублей. 
Но все-таки, какими бы хорошими 
ни были условия в детском доме, лю-
бящих маму и папу ребенку никто и 
ничто заменить не сможет.

– Партийный проект «Единой Рос-
сии» «России важен каждый ребенок» 
как раз и направлен на решение не-
скольких приоритетных задач: во-

первых, создание комфортных усло-
вий в социальных учреждениях, где 
воспитываются дети-сироты и дети, 
оставшиеся без попечения родителей. 
А во-вторых, наиболее важная наша 
задача – сделать все, чтобы каждый 
такой ребенок обрел собственную 
полноценную семью, – прокоммен-
тировал Владимир Мякуш. – И мы 
способствуем этому, потому что для 
нас важно из каждого ребенка вос-
питать настоящего человека, гражда-
нина Российской Федерации. 

Как известно, в гости без подар-
ков или сувениров не ходят, а потому 
депутаты Законодательного Собрания 
подарили ребятам игрушки: куклы, 
игровые наборы, конструкторы и 
многое другое. К слову, воспитанники 
детского дома не остались в долгу: 
Владимиру Викторовичу вручили 
сувенир, который ребята сделали 
своими руками. Спикер региональ-
ного парламента пообещал: сувенир 
займет достойное место в музее За-
конодательного Собрания Челябин-
ской области.

Добавим, что во время посеще-
ния детского дома Владимир Мякуш 
предложил создать новый медий-
ный проект, благодаря которому на 
интернет-сайтах области будут разме-
щаться фотографии и видеопаспорта 
на детей-сирот, мечтающих найти 
своих маму и папу. 

ПРЯМОЙ ДИАЛОГ

Дальше по программе визита 
в Кизильский район – встре-
ча с активом – главами сель-

ских поселений, депутатами местного 
собрания. 

В ходе общения с местными жи-
телями Владимир Мякуш заметил: 
экономическая обстановка в области 
непростая. Но несмотря даже на де-
фицит областного бюджета, который 
в настоящий момент составляет почти 
12 миллиардов рублей, глава региона 
Михаил Юревич, областное прави-
тельство, депутаты Законодательного 
Собрания Челябинской области дела-
ют все, чтобы социальные гарантии и 
обязательства, как и прежде, выпол-
нялись в полном объеме. В приори-
тете – выполнение указа президента 
страны о повышении заработной пла-
ты работникам бюджетной сферы.

В разговоре с южноуральскими 
парламентариями жители Кизильско-
го района обратили внимание на не-
сколько проблемных для территории 
вопросов. Наиболее болезненные сре-
ди них газификация, нехватка медпер-
сонала, особенно узких специалистов. 
Также звучали просьбы пересмотреть 
возможность помощи детям погиб-
ших защитников Отечества, многодет-
ным семьям.

Все просьбы, обращения и пред-
ложения Владимир Викторович вни-
мательно выслушал, по наиболее 
болезненным вопросам пообещал по-
советоваться с губернатором и, по воз-
можности, оказать посильную помощь 
в их решении.

ЗДРАВООХРАНЕНИЕ: 
КАДРОВЫЙ ВОПРОС

После общения с местными 
жителями депутатский де-
сант посетил Центральную 

районную больницу. Здравоохране-
ние Кизильского муниципального 

района – это пять стационаров, по-
ликлиника, отделение скорой помощи, 
шесть амбулаторий, 41 фельдшерско-
акушерский пункт.

В прошлом году в рамках модер-
низации здравоохранения были про-
ведены капитальные ремонты детской 
консультации в поселке Кизильском и 
офиса врача общей практики в поселке 
Обручевском.

Активно в районе поддерживают 
молодых врачей. Для этого здесь раз-
работана целевая программа «Под-
держка молодых специалистов здра-
воохранения Кизильского муниципаль-
ного района». В прошлом году в район 
приехали двое молодых врачей – хи-
рург и педиатр. Но районное здравоох-
ранение по-прежнему остро нуждается 
в терапевте, стоматологе, эндокрино-
логе, педиатре, фтизиатре, онкологе и 
многих других специалистах.

– Поддержка и со стороны ад-
министрации Кизильского района, и 

со стороны администрации больни-
цы действительно есть, – рассказал 
врач-хирург Кизильской ЦРБ Берек 
Умурзаков.– Как только приехал 
сюда, сразу получил подъемные, по-
могли с жильем. Условия работы при-
емлемые, мне все нравится. Главное 
– помощь и поддержка ощущается, 
а для начинающего доктора это очень 
важно.

Кстати, средняя заработная плата 
в районе в прошлом году у врачей 
составила 27 650 рублей, у среднего 
медперсонала – 14 516 рублей.

Депутаты лично убедились в том, 
что ряд больничных помещений отре-
монтирован и оборудован всем необ-
ходимым для полноценного лечения 
пациентов. Но без замечаний испол-
няющему обязанности главного вра-
ча Виктору Коржавину не обошлось. 
Парламентарии обратили внимание 
на наличие очередей у кабинетов. 
Причина, по словам медперсонала, 

в проведении профилактических  
медосмотров.

– Понятно, что в больнице есть 
дефицит врачей, но все-таки можно 
расписание медперсонала составить 
таким образом, чтобы не создавать 
толкучку в коридорах больницы, – 
сделал замечание Владимир Мякуш. 
– Ведь главное в деле врача – че-
ловеческое отношение к пациентам. 
И если есть очереди в больнице, 
значит, надо решать вопрос с орга-
низацией правильного расписания. 
Именно поэтому дано поручение 
устранить очереди в поликлиниках.

Александр Журавлев заметил, что 
результат реализации партийного 
проекта модернизации здравоох-
ранения заметен, многое сделано, 
многие вопросы решены.

– Сегодня Кизильская районная 
больница отвечает всем современ-
ным требованиям и медицинским 
стандартам, – добавил Александр 
Леонидович. – Но мы обратили вни-
мание на наличие очередей. Вопрос 
решить можно правильной органи-
зацией приема пациентов, особенно 
это важно, когда люди приезжают 
из отдаленных населенных пунктов 
на профилактические осмотры. Есть, 
к сожалению, более серьезная про-
блема – дефицит кадров. Но испол-
няющий обязанности главного врача 
заверил, что в этом году сюда приез-
жают четыре молодых доктора.

Также в рамках рабочего визита 
депутаты Законодательного Собра-
ния Челябинской области посетили 
Кизильский стадион, недостроенный 
бассейн, осмотрели хоккейную ко-
робку. Все объекты взяты на депутат-
ский контроль.

Ирина ЯББАРОВА
Фото Наиля ФАТТАХОВА

КИЗИЛЬСКИЙ РАЙОН: ПРОБЛЕМЫ И ВОЗМОЖНОСТИ

Владимир МЯКУШ, председатель Законодатель-
ного Собрания области (фракция «Единая Россия»):

– Поездка была достаточно насыщенная. Мы осмотре-
ли практически все социально важные объекты, позна-
комились с проблемами, встретились с активом района: 
главами сельских поселений, депутатами муниципального 
района. Обменялись мнениями, ответили на интересую-
щие их вопросы. Конечно, как и в любом другом муници-
пальном образовании, людей волнуют социально значи-
мые темы: здравоохранение, образование, ремонт дорог, 

газификация и многое другое. Немало в районе сделано, 
но предстоит еще много работы. Мы внимательно изучим 
все просьбы и предложения, которые поступили от мест-
ных жителей, обсудим их с губернатором Михаилом Юре-
вичем и по возможности окажем конкретную помощь.

Думаю, что такие рабочие визиты полезны и для ру-
ководства муниципальных районов, и для тех, кто сюда 
приезжает. Ведь непосредственное общение с людьми на 
месте дает четкое представление об их нуждах, заботах, 
проблемах, которые надо решать.

По итогам осмотра лечебных учреждений Кизильского района 
депутатами дано поручение устранить очереди в поликлиниках.
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23 апреля в актовом зале глав-
ного корпуса Южноуральского го-
сударственного университета со-
стоялось торжественное награж-
дение участников и победителей 
проекта для старшеклассников 
сельских школ «Мое будущее – 
в моих руках». Двадцать ребят-
победителей стали счастливыми 
обладателями путевок во Всерос-
сийский детский центр «Океан».

В сентябре 2012 года в Челя-
бинской области стартовал 
конкурс для учащихся 10 

– 11-х классов сельских школ «Мое 
будущее – в моих руках». Его ини-
циатором и руководителем стал член 
Совета Федерации Федерального 
Собрания Российской Федерации от 
Челябинской области, депутат Зако-
нодательного Собрания Челябинской 
области IV созыва Руслан Гаттаров 
(фракция «Единая Россия»). Его ини-
циативу поддержали правительство 
и парламент Челябинской области, 
министерство образования и науки 
Челябинской области, Южноураль-
ский государственный университет и 
Главное управление молодежной по-
литики Челябинской области.

Проект «Мое будущее – в моих 
руках» проходил на протяжении всего 
учебного года и был разделен на три 
этапа. Первый был заочным и про-
ходил в пяти районах области: Крас-
ноармейском, Аргаяшском, Кунашак-
ском, Чебаркульском и Еткульском. 
В нем приняли участие более тысячи 

школьников, среди которых были ото-
браны по 100 человек от каждого рай-
она. На втором этапе в каждый район 
выезжала группа тренеров-лекторов. 
По итогам занятий были отобраны по 
20 представителей от каждого райо-
на. Самым интересным стал заключи-
тельный, третий этап, в рамках кото-
рого было проведено четыре сессии в 
Челябинске на базе ЮУрГУ. Ребята уча-
ствовали в тренингах, мастер-классах, 
общались с молодыми лидерами и 
политиками. Благодаря этому проекту 

они получили возможность протести-
ровать себя, разобраться в своих воз-
можностях, преодолеть внутренние 
страхи и, что самое важное, поверить 
в собственные силы.

– Любой человек, который сейчас 
посмотрит на этих ребят, скажет, что 
это студенты-активисты, у которых го-
рящие глаза и множество перспектив-
ных идей и планов, – рассказывает об 
участниках проекта Руслан Гаттаров, – 
а не дети из далеких сел Челябинской 
области, где считается, что уровень 

преподавания в общеобразователь-
ных учреждениях ниже в сравнении 
с городскими школами. Я считаю, 
что наш проект позволил ребятам 
почувствовать себя более уверенно. 
Они поняли, что всего в этой жизни 
они могут добиться сами. Проводя с 
ними различные тренинги и мастер-
классы, мы убрали некоторую психо-
логическую рамку, ограничивающую 
их. Церемония награждения – это не 
точка, а только начало нового пути для 
ребят. Ребята могут, используя свой 

опыт, создавать подобные проекты 
и реализовывать их в своих школах, 
селах, районе, активно участвовать в 
уже реализуемых в районах молодеж-
ных проектах. Мы будем им помогать 
методически, организационно, а не-
которым и финансово. Мы будем про-
должать этот проект. Я считаю, что не-
обходимо создать сообщество, которое 
с каждым годом будет увеличиваться, 
где школьники из сел и деревень будут 
поддерживать друг друга.

Оксана ВЕЛИКАЯ

уВЕРЕННЫЙ ВЗгЛяД В БуДущЕЕ Александр ЖУРАВлЕВ, заме-
ститель председателя Законода-
тельного Собрания Челябинской 
области, председатель комитета 
по социальной политике, делам 
молодежи, культуре и спорту 
(фракция «Единая Россия»):

– Самая главная изюминка про-
екта в том, что ребятам из сел и 
деревень рассказали и показали, 
что их будущее у них в руках. До 
них донесли мысль о том, что пока 
они еще школьники, но уже зав-
тра будут студентами, работника-
ми предприятий и организаций. И 
везде они должны представлять 
себя окружающим как креативных 
и талантливых людей, которые 
способны учиться и востребованы 
в обществе. Я, безусловно, оцени-
ваю этот проект положительно. Он 
учит ребят понимать, для чего они 
живут, определять цель и идти к 
ней, не сворачивая с намеченного 
пути. Я считаю, что таких проектов, 
нацеленных на молодежь, кото-
рая представляет будущее России, 
должно быть как можно больше, а 
мы их обязательно поддержим.

24 апреля председатель За-
конодательного Собрания Вла-
димир Мякуш (фракция «Единая 
Россия») и вице-спикер, пред-
седатель комитета по эконо-
мической политике и предпри-
нимательству Дмитрий Мешков 
(фракция «Единая Россия») на-
градили победителей областного 
конкурса социальных достиже-
ний «Меняющие мир».

Этот год для конкурса юбилей-
ный. Десять лет назад, в 2004 
году, представители бизнес-

сообщества Марина Карабанова и 
Константин Смирнов выступили с 
идеей проведения конкурса соци-
альных достижений предприятий-
лидеров. В течение четырех лет 
группа компаний «Прайс» проводила 
конкурс своими силами. Эта инициа-
тива нашла поддержку и понимание 
органов власти области и обществен-
ных организаций. С 2008 года конкурс 
приобрел государственный статус, 
его организаторами стали Законода-
тельное Собрание, правительство и 
Общественная палата Челябинской 
области, которые продолжили и раз-
вили добрые традиции конкурса. 
Главная цель осталась неизменной 
– это привлечение внимания к реше-
нию социальных вопросов, распро-
странение положительного опыта их 
решения организациями и предпри-
нимателями.

Открывая торжественную цере-
монию награждения, председатель 
регионального парламента заметил, 
что какими бы сложными ни были 
времена, участники конкурса всегда 
находили возможность оказать по-
мощь и поддержку всем, кто в ней 
нуждается.

– Благодаря вам, участникам кон-
курса «Меняющие мир», – обратился к 
собравшимся Владимир Мякуш, – сот-
ни людей, десятки медицинских, обра-
зовательных, культурных учреждений 
получили благотворительную помощь. 
Я искренне благодарен вам за то, что 
вы несете добро людям и делаете все 
для того, чтобы они жили лучше. Да-
вайте и дальше будем щедрыми, до-
брыми, отзывчивыми и сделаем еще 
больше полезных и добрых дел для 
наших земляков.

Конкурс стал доброй традицией. 
Год от года число желающих принять 
в нем участие растет, в 2013 году в 
конкурсе приняли участие 69 органи-
заций. Расширяется и география кон-
курса, к бизнесменам из областного 
центра присоединяются их коллеги из 
городов и районов области. Всего за 
десятилетнюю историю конкурса в нем 
приняли участие 325 организаций.

Победителем конкурса в номина-
ции «Информационная поддержка» 
стала АНО «Редакция газеты «Миас-
ский рабочий».

– «Миасский рабочий» уже второй 
год проводит акцию, которая назы-

вается «Ты не один», – рассказывает 
директор газеты Владимир Стрельни-
ков. – Она направлена на поддержку 
инвалидов. Мы рассказываем не обо 
всех инвалидах сразу, а о каждом из 
них в отдельности и стараемся ре-
шить их конкретные проблемы с по-
мощью миасских бизнесменов, бла-

годаря чему была оказана помощь 
уже не одному десятку инвалидов. 
Недавно наша акция получила при-
знание и на федеральном уровне. 
Мы единственные из нашего регио-
на стали лауреатами всероссийского 
конкурса «Лучшая региональная га-
зета» именно в номинации «Лучшая 

акция». Сегодня получаем награду 
от Законодательного Собрания. Каж-
дый из нас должен делать что-то во 
благо другим, тогда наш мир будет 
меняться к лучшему. Отмечу, что в 
этом конкурсе нет никаких финансо-
вых наград, и это правильно. Такие 
конкурсы стимулируют бизнес и на-
поминают ему, что он не существует 
изолированно от общества и должен 
работать для людей.

Победителям конкурса были вру-
чены памятные призы, все осталь-
ные организации получили дипломы 
участника. Но самая большая на-
града – это благодарность людей и 
учреждений, которым была оказана 
благотворительная помощь.

Оксана ВЕЛИКАЯ

Владимир МЯКУШ, председатель Законодательного Собрания 
Челябинской области (фракция «Единая Россия»):

– Мы очень рады, что конкурс «Меняющие мир» вызывает такой интерес 
у бизнеса, и стараемся поддерживать его участников не только признанием 
и вручением наград, но и на законодательном уровне, принимая законы 
о налоговых льготах для благотворителей. Я очень благодарен всем пред-
приятиям и их руководителям, предпринимателям, которые участвуют в 
этом конкурсе и, благодаря своей работе и активной жизненной позиции, 
оказывают людям помощь, дарят добро.

«МЕНяющИЕ МИР» 
ДРугИМ ВО БЛАгО



ПАРЛАМЕНТСКАЯ     НЕДЕЛЯ
Газета Законодательного Cобрания Челябинской области 7№ 13 (308) • 7 мая 2013 года

ДОБРЫХ ДЕЛ МНОГО НЕ БЫВАЕТ

В конце апреля под председательством депутата об-
ластного Законодательного Собрания Николая Янова 
(фракция «Единая Россия») состоялось очередное заседа-
ние попечительского совета детского дома № 5 Калинин-
ского района города Челябинска. На повестке дня было 
два основных вопроса: план работы на 2013 год и ремонт 

детского дома. 

В план работы уже вошли такие мероприятия, как обзорная 
экскурсия в музей техники Южно-Уральской железной доро-
ги с посещением вокзала станции Челябинск и привокзаль-

ного храма; участие в «Зеленом марафоне», который пройдет в пар-
ке Гагарина 18 мая; экскурсия по строительным объектам компании 
«Артель-С», подготовка портфелей к 1 сентября и многое другое. 

– Больше всего волнуемся за ремонт, – прокомментировал Ни-
колай Янов. – Зданию требуется серьезное восстановление кровли; 
по составленной предварительно смете стоимость работ составила 
порядка 2,5 миллиона рублей, скорее всего, эти средства будут 
выделены из областного бюджета. Кроме того, требуется ремонт 
помещений, где расположены жилые комнаты детских групп, сме-
та тоже немаленькая – порядка полутора миллионов рублей. И эти 
средства тоже нужно изыскивать.

Попечительский совет был создан 7 марта этого года по ини-
циативе областного парламентария в целях оперативного решения 
задач, стоящих перед руководством детского дома. 

Благодаря помощи депутата лены Колесниковой (фракция «Единая 
Россия») в городской больнице № 2 Магнитогорска появилось новое 
оборудование – эндоскопическая стойка, которая сделает сложные 
хирургические операции менее травматичными. Ее применение поз- 
волит ускорить выздоровление пациентов, сократить период реаби-
литации и свести к минимуму риск осложнений.

Лена КОЛЕСНИКОВА: «ЗДРАВООХРАНЕНИЕ 
МАгНИТОгОРСКА ДОЛЖНО ВЫЙТИ НА НОВЫЙ уРОВЕНЬ!»

РОССИИ ВАЖЕН КАЖДЫЙ 
РЕБЕНОК

В ходе недавней рабочей поездки в Троицк депутат регио-
нального парламента Андрей Самсонов (фракция «Единая Рос-
сия») встретился с председателями территориальных обще-
ственных организаций ветеранов Троицка и Троицкого района. 
Такие встречи стали уже доброй традицией. По мнению Андрея 
Самсонова, они во многом помогают депутату определиться с 
основными направлениями развития избирательного округа 
№ 27, оценить, насколько политика, проводимая областным 
парламентарием, помогает троичанам решать обычные, жи-
тейские проблемы.

На встрече Андрей Самсонов особо отметил, что и в дальней-
шем поддержка людей старшего поколения, помощь вете-
ранам останутся в числе приоритетных проектов депутата 

Законодательного Собрания. 
Ветераны, в свою очередь, заинтересованно вступили в диалог с 

депутатом, ведь на встречу пришли люди, умудренные богатым жиз-
ненным опытом, беспокойные, неравнодушные, активно участвующие в 
решении социальных и общественных проблем. Первым делом в адрес 
депутата было высказано немало теплых слов за открытие Андреем Сам-
соновым медицинского центра. Уже почти год, как пожилые люди города 
и района без проблем обследуются у опытных врачей и проходят ультра-
звуковую диагностику. Востребованным стал и аптечный социальный 
отдел «Ветеран». Благодаря новой инициативе народного избранника 
пенсионеры, ветераны и инвалиды Великой Отечественной войны, тру-
женики тыла, вдовы ветеранов, дети погибших защитников Отечества 
теперь приобретают лекарственные препараты с максимальной скид-
кой. Помимо этого жители города и района из числа одиноких пожилых 
людей, не имеющих возможности выходить на дальние расстояния, при-
кованные к инвалидной коляске, получают лекарственные препараты с 
доставкой на дом. Все расходы экспедитора оплачивает депутат. 

Внимательно выслушав каждого, областной парламентарий взял 
под личный контроль все предложения, наказы и решение конкрет-
ных вопросов, заверив, что ни одно предложение, ни один вопрос не 
останутся без ответа.

Социалистическая Республика Вьетнам – 
давний партнер СССР, а затем и России в ази-
атском регионе и имеет быстроразвиваю-
щуюся экономику. Сегодня в стране полным 
ходом идут рыночные преобразования, на 
пять – семь процентов ежегодно растет ВВП, 
а вместе с ним и благосостояние 90 мил-
лионов граждан страны. О сотрудничестве 
Челябинской области и СРВ, намеченном в 
ходе деловой поездки 3 – 5 апреля и про-
веденных на самом высшем уровне встреч, 
рассказывает депутат ЗСО Владимир Пере-
золов (фракция «Единая Россия»). 

– Владимир Геральдович, какие ваши впе-
чатления от увиденного во Вьетнаме?

– Вьетнам – красивая и удивительная страна. 
Ханой, выстроенный французами в колониаль-
ном стиле, по архитектуре и планировке чем-то 
напоминает Париж. На улицах до сих пор мож-
но увидеть отряды пионеров в галстуках, как в 
СССР. Одновременно идет современное жилищное 
строительство, открываются новые производства, 
развивается туриндустрия, ширится международ-
ное сотрудничество. 

Что отличает вьетнамцев, так это особенное от-
ношение к России и русским. Многие из нынешних 
руководителей учились в СССР и неплохо владеют 
русским языком. СССР был на стороне Вьетнама в 
военных конфликтах с США и Китаем, наши спе-
циалисты работали во Вьетнаме в мирное время. 
Поэтому Россия воспринимается как близкий друг, 
а друзьям открыты многие двери. 

– Цели вашей поездки?
– Главная цель – продвижение продукции Че-

лябинской области на рынок Вьетнама. В частно-
сти, мы приехали с конкретными предложениями: 
бульдозеры и погрузчики нового поколения. До 
сих пор и армия, и многие сегменты экономики 
Вьетнама ориентированы на нашу технику, кото-
рую получали во времена сотрудничества с СССР. 
Технику знают, эффективно эксплуатируют, и поэто-
му есть почва для успешного продвижения. И 
наш шанс на расширение взаимовыгодных связей 
основан на совместной истории и сложившихся 
особых дружеских отношениях. 

Еще один немаловажный аспект – до сих пор 
у Вьетнама не до конца урегулированы споры с 
Китаем, что замедляет китайскую экономическую 
экспансию и создает дополнительные возможно-
сти для экспорта российских товаров и технологий. 

– Какие конкурентные преимущества у 
уральской техники?

– Мы привезли во Вьетнам два вида продук-
ции. Наши классические машины – бульдозеры 
типа Т-10. Они проверены временем и имеют 
привлекательную цену, сопоставимую с техни-
кой из Китая. А вот новые образцы техники уже 
практически идентичны зарубежным аналогам. 
Разработанный нами бульдозер ЕС-10 – конку-
рент «Комацу» и «Катерпиллеру». Автоматиче-
ская коробка передач, управление с помощью 
джойстика, современная кабина с кондиционе-
ром, экономичный немецкий двигатель и при 
этом конкурентоспособная цена. Еще одна наша 
новинка – погрузчик ПК-90 грузоподъемностью 

девять тонн предназначен для строительства. Вся 
эта техника востребована во Вьетнаме благодаря 
хорошему соотношению «цена – качество». Сегод-
ня мы используем современные комплектующие 
со всего мира, выбирая надежные и передовые 
разработки, а нашим инженерам удалось пред-
ложить качественную компоновку машины. Полу-
чилось, что мы не уступаем в качестве, но можем 
предложить лучшую цену. 

– С кем встречались, о чем договорились?
– Прошли встречи на самом высоком уров-

не, в частности с командующим инженерными 
войсками Вьетнама, заместителем министра 
промышленности и торговли. Договорились о со-
трудничестве и о том, что наша техника постоян-
но будет представлена на крупных выставках. Это 
специализированные выставки в строительной 
индустрии, угледобыче, разработке месторож-
дений полезных ископаемых. Работы для нашей 
техники много. Одно только строительстве дамб 
и инженерных сооружений, защищающих дельту 
реки Меконг от наступления океана, требует не 

одного десятка единиц крупной техники. Еще 
один стратегический объект – атомная электро-
станция. «Росатом» заключил контракт на девять 
миллиардов долларов и сроком на 10 лет на 
строительство первой атомной электростанции 
во Вьетнаме. Было бы здорово, если бы этот кон-
тракт был «связанным» – вместе с технологиями 
строительства мы могли бы туда поставлять и 
отечественную технику для выполнения всех ви-
дов земляных работ. 

В ходе переговоров мы представили и другие 
возможности Челябинской области: производство 
большегрузных автомобилей, модернизацию си-
стемы посадки в аэропорту Ханоя, где могли бы 
поучаствовать специалисты ПТО «Полет». В целом 
хочется отметить очень дружелюбный прием 
вьетнамской стороны, открытость и готовность к 
сотрудничеству. Во многом это «капитал дружбы», 
инвестиции, которые сделал во Вьетнам еще Со-
ветский Союз. Наша задача – не растерять их, 
использовать для построения нового этапа взаи-
мовыгодного сотрудничества наших стран.

Владимир ПЕРЕЗОЛОВ: ИНВЕСТИЦИИ, СДЕЛАННЫЕ 
СССР ВО ВЬЕТНАМ, ДОЛЖНЫ РАБОТАТЬ

Стоимость установки – 3,5 
миллиона рублей. Решение о 
ее приобретении было при-

нято совместно депутатом Леной Ко-
лесниковой и главой города Евгени-
ем Тефтелевым. По словам главного 
врача больницы Артема Черепанова, 
впервые в истории лечебного учреж-
дения депутат выделяет целевые 
средства на покупку дорогостоящего 

оборудования и с его приобретением 
у хирургического отделения больни-
цы начнется вторая жизнь.

Следующим этапом сотрудниче-
ства депутата и лечебного учреждения 
станет создание реабилитационного 
центра для постинсультных больных. 
Депутатом уже проведены все необ-
ходимые согласования в минздраве 
области.

РАБОчИЕ ВСТРЕчИ  
Андрея САМСОНОВА
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По площади Революции прошли ко-
лонны коллективов челябинских пред-
приятий, представители профсоюзов, 
общественных организаций и полити-
ческих партий. Изюминкой празднич-
ного дня стал живой символ города 
Челябинска и области – верблюд, воз-
главивший прошедшую по Кировке 
колонну молодежи.

В первомайском шествии приняли 
участие депутаты фракции «Единая 
Россия»: председатель региональ-

ного парламента Владимир Мякуш, депу-
таты Александр Журавлев, Петр Дементьев, 
Николай Янов, Владимир Горнов, Михаил 
Видгоф и сотрудники аппарата Заксобра-
ния. А в колонне партии «Единая Россия» по 
площади прошло чуть более четырех тысяч 
человек.

С трибуны площади с Праздником Весны 
и Труда южноуральцев поздравили пред-

седатель Законодательного Собрания Челя-
бинской области Владимир Мякуш, первый 
вице-губернатор Сергей Комяков, руководи-
тели партий и профсоюзных организаций.

– Многие годы мы вместе с профсоюза-
ми отмечаем Первое мая как День солидар-
ности людей труда всего мира, – сказал 
Владимир Мякуш. – Сотрудничество власти, 
профсоюзов и людей крепнет. Сегодня мы 
вышли на этот митинг под едиными ло-
зунгами: «Достойную жизнь!», «Достойную 

зарплату!», «Достойный труд!», «Выполним 
указы президента». Мы вместе, мы едины, и 
мы желаем, чтобы люди Челябинской обла-
сти, Российской Федерации получали достой-
ную зарплату, имели достойные жилищные 
условия, чтобы они верили в будущее на-
шей страны и своих детей. Законодательное 
Собрание Челябинской области как орган 
государственной власти предпринимает все 
возможные меры по повышению заработ-
ной платы. По сравнению с предыдущими 
годами сегодня бюджетники Челябинской 
области получают повышенную заработную 
плату. И мы продолжим совместную с проф- 
союзами работу по улучшению условий тру-
да и жизни, чтобы каждый человек был 
счастлив и гордился тем, что он живет в 
Челябинской области, в России. Это поли-
тика президента Российской Федерации, 
губернатора и Законодательного Собрания 
Челябинской области.

Оксана ВЕЛИКАЯ

ДЕНЬ СОЛИДАРНОСТИ

Александр МОТОВИлОВ, председатель комитета по ин-
формационной политике (фракция «Единая Россия»):

– Прекрасный Праздник Весны и Труда собрал и объединил 
на центральной площади города молодежь, трудящихся, пен-
сионеров, ветеранов, профсоюзы, общественные организации, 
политические партии. Все люди пришли с веселым, праздничным 
настроением. Трудящийся человек должен быть в центре всех 
движений в нашей стране. С трибуны прозвучали призывы к 
поддержке, солидарности, защите человека труда, работников 
бюджетной сферы, повышении заработных плат. Если рабочая 
профессия всегда будет почетной в нашем обществе, то пред-
приятия всегда будут обеспечены квалифицированными кадрами, 
а люди – работой.

Помню, как в детстве я всегда с родителями ходил на перво-
майскую демонстрацию. Я рад, что эта добрая традиция сегодня 
живет в молодом поколении, которое растет, учится, приходит на 
смену старшему поколению и помогает стране жить и развивать-
ся. Я благодарю всех, кто принял участие в Празднике Весны и 
Труда. Поздравляю всех жителей Челябинской области с майскими 
праздниками, желаю им счастья, теплой весны, хороших заработ-
ных плат, удачи и процветания.


